
 学校説明会申し込みの際にいただいたご質問へのご回答 
 

Q. 個々の部活動について 

Q. どんな部活がありますか？ 

Q. 部活はどのくらい行われていますか？ 

A. 学校 HP上に部活動の紹介を載せております。よろしければご覧ください。 

個々の部活動については、後日（10 月 29 日の体験入学の頃までに）学校 HP の方へ、各部活動から

のメッセージをアップロードさせていただく予定です。そちらもご覧ください。 

 また、一部の部活動は 10 月 29 日の体験入学の際に見学することができます。合わせてご利用くだ

さい（申し込み締め切りは 10月 3日 17時です）。 

 

Q. クラブ活動をしている生徒の割合は何割ですか。またクラブのかけもちはできますか。 

A. 9割以上の生徒がクラブに所属しています。クラブの活動内容にもよりますが、複数のクラブに所属

している生徒もいます。 

 

Q. グローバルスタディーズは廃止されたのでしょうか？ 

A. 豊高グローバルスタディーズの取組みは、2019年度末に文部科学省によるスーパーグローバルハイス

クール (SGH) の指定が終わるともに、終了しました。そこで培われたディベート学習の内容は土曜セ

ミナーや ESS部の活動などに継承されています。 

 

Q. 語学研修は積極的に行われていますか？ 

A. コロナ禍の影響によって予定は左右されますが、例年夏には英国語学研修を実施しております。また、

語学研修ではありませんが、冬にはシンガポール研修、東南アジア研修などを実施しています。また、

校内で集中して留学生と英語で交流する、国内留学プログラムも実施しています。 

 

Q. 自習室はありますか？ 

A. 現在は平日の放課後に自習室を開放しており、3年生を中心に多数の生徒が利用しています。 

 

Q. 生徒会活動について詳しく知りたいです。 

A. 豊中高校では生徒会ではなく「自治会」と呼んでおり、執行部に選出された生徒が、体育大会や文化

祭、校内大会といった行事を企画・運営するなど、生徒が充実した学校生活を送れるよう日々活動して

います。 

 

Q. 文化祭や体育祭などは、盛り上がりますか？ 

A. 体育大会では学年を越えて縦割りで形成した団ごとに競技や応援パフォーマンスを行い、文化祭では

クラス企画や部の発表などで参加するなど、大いに盛り上がっています。 

 

Q. 食堂、購買の収容人数、雰囲気 

A. 食堂は毎日およそ 100名ほどの生徒が利用しています。創立 100周年記念事業の際に豊陵ホールと改

名し、改装され明るい雰囲気となりました。食堂として利用しない時間帯には、授業をはじめ説明会や

講演会を行うこともあります。 

 

 

https://www2.osaka-c.ed.jp/toyonaka/folder_6/post-36.html


Q. 自転車通学が可能な要件があれば教えて下さい。 

A. 学校 HPに自転車通学の要件が載っております。ただし HPの情報が古く、現在は web利用の際のペー

ジが「みんなの便利帳」から「グーグルマップ」に変更になっています。ご注意ください。 

 

Q. 校則はどうなっているのか 

A. 学校 HPに校則の一部を掲載しております。 

 

Q. 女子制服にスラックスはありますか？ 

A. 女子生徒もスラックスを購入し、着用することができます。 

 

Q. 体育の授業で力を入れている種目 

A. 特定の種目に力を入れるということはありませんが、心身の健全な育成などを目標に、様々な種目に

取り組んでいます。大阪府の HP にてシラバス（現在は令和 3年度分）をご覧いただけます。 

 

Q. 体力を使う年間行事 (マラソン大会、山登り、水泳大会等) があるかどうかを教えて頂きたいです。 

A. お聞きいただいたような行事は行っておりません。年間行事については学校 HP 上にあります行事予

定をご覧ください。 

 

Q. 統計学を学ぶ機会はありますか？ 

A. 授業などで統計の内容に触れることはありますが、「統計学」という授業はありません。 

 

Q. 通学時間が長めの生徒はどのぐらいいますか？豊中駅から自転車通学は認められますか？ 

A. 大半の生徒は通学時間は 30 分前後ですが、長ければ 1 時間半程度かかる生徒もいます。豊中駅から

の自転車通学は認められていません。 

 

Q. クラブの様子を見学することができませんか 

A. 今回は見学していただくことができませんが、10月 29日 (土) の体験入学の際にはクラブ見学も予

定しております。 

 

Q. １年生の芸術選択科目と２年生からの文理選択について、選択の過程や学年における割合などをご紹

介頂けると有難いです。 

A. 1年生の芸術選択（音楽、美術、書道）は入学前の合格者説明会時に希望を取り、振り分けられます。 

 文理選択については、1 年生の 11 月ごろまでに決定し、2 年生からカリキュラムが分かれます。文理

の割合は、現 3年生は 3:4、現 2年生は 5:9と、学年によって変わります。 

 

Q. 学生の男女比はどのくらいですか？  

A. 学年ごとに変動しますが、現 3年生は 4:3、現 2年生は 1:1、現 1年生は 19:20 となっております。 

 

Q. 質問が出来る体制は整っていますか？質問しやすい環境ですか？ 

A. 職員室の前や各教科の準備室（教員の待機場所）には机を設置するなど、質問スペースを整えており

ます。生徒は昼休みや放課後などに自由に教員のところへ行き、質問しています。 
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Q. 大学へ進学する為の受験の対策やサポート授業は行なっていただけますか？ 

A. 日々の授業が一番の受験対策ですが、土曜講座、ホームルーム活動などを活用し、それぞれの進路実

現に向けてサポートを行っております。 

 

Q. 大学への推薦入試の制度はどうなっているのか、どんな大学から募集があるか 

A. 現在様々な推薦入試の制度がありますが、それぞれの内容については各大学の要項をご確認ください。

指定校推薦については、毎年状況が変わりますので入学後にその都度お伝えさせていただきます。 

 

Q. 高校時代に 1年間海外留学した場合，海外の学校で取得した単位の認定がされる可能性はありますか。 

A. 認定される可能性があります。ただし、それぞれの状況によって異なりますので、その都度確認をお

願いいたします。 

 

Q. これまでに卒業された方の中で、卒業後に就職された方はいますか。 

A. 少なくともこの数年では、卒業後すぐに就職した生徒はいません。多くの生徒は大学への進学を希望

しています。 

卒業後の進路につきましては、学校 HPをご覧ください。 

 

Q. 学費についての詳細 

A. 授業料については大阪府の HP をご覧ください。豊中高校の学校徴収金については豊中高校 HPをご覧

ください。 

 

Q. 在学生で塾や予備校に通う生徒さんは、各学年でどのくらいの割合でいらっしゃいますか？ 

A. 各学年、各年度によって変動がありますので、一概には申し上げられませんが、1・2年生は少なく、

3年生になると増える傾向にあります。 

 

Q. 課題の量はどのくらいですか？ 

A. 学年、教科で調整の上、必要に応じて課題を課しています。 

 

Q. 後日、保護者が校内を見学する機会はありますか？ 

A. 大変申し訳ございませんが、今年度は保護者の方に見学していただく機会を設けることができません

でした。ご了承いただきますようお願いいたします。 

 

Q. 入試について 

A. 日程や英検取得などのことについては、大阪府の HP に掲載されます。合格最低点などの各学校のデ

ータについてはお答えできないこととなっております。 
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